

La volonté de dialogue du gouvernement vénézuélien avec le secteur privé est ratifiée



Caracas, 28 avril, (RHC).- Le ministre du Commerce Extérieur et de l'Investissement étranger du Venezuela, Jesús Faría, a fait savoir que le gouvernement est prêt à dialoguer avec le secteur privé pour garantir le ravitaillement d'aliments à la population.

Se référant à Polar, principale entreprise qui commercialise ces produits dans ce pays sud-américain, Jesús Faria a déclaré que les rumeurs selon lesquelles l'État envisagerait de fermer cette entreprise n'ont pas de fondement, parce que cela équivaldrait à porter atteinte à la population.

Le ministre a précisé que le président Nicolás Maduro et ses assesseurs ont exprimé leur volonté de dialoguer avec les commerçants et chefs d'entreprises à la recherche de garantir les meilleures conditions possibles au secteur privé.



Radio Habana Cuba